

édito

Par le P. Erwan Barraud,
délégué épiscopal pour les vocations

Comment ne pas être reconnaissants envers Dieu pour ces quatre vies données ? Et même cinq, car Amos Badeau a été ordonné en janvier et est en mission à Saint-Malo. Dans cet élan joyeux, le service des vocations a voulu vous faire connaître de belles initiatives qui ont pu avoir lieu cette année, malgré tout, et un nouveau projet qui naît en septembre. C'est l'occasion aussi de remercier vivement toutes celles et ceux qui prient pour les vocations ! Rendons grâce... et continuons !



«J'aimerais être
contemplatif de Dieu»

Paul



«Rien n'est impossible à
Dieu» Luc 1, 37

Luc



«Je suis ordonné pour
le service»

Dominique



«Je suis très heureux d'être
missionnaire en France»

Joseph-Marie

Vous pouvez retrouver leur témoignage sur la page

<https://rennes.catholique.fr/actualite/articles/364407- quatre-pretres-ordonnes-juin-rennes/>



Le Monastère invisible est une chaîne de prière, pas assez connue ! Elle existe depuis plusieurs années dans notre diocèse et permet à ceux qui s'inscrivent de recevoir gratuitement chaque mois une newsletter qui leur permet de prier, seul ou à plusieurs, pour les vocations, avec des intentions concrètes en fonction de l'actualité. III rassemble des laïcs et des familles, des prêtres, religieux, consacrés, autour du chapelet, de l'adoration eucharistique ou tout autre prière.

Pour s'inscrire : vocations@diocese35.fr

ou écrire au : SDV, 45 rue de Brest, 35000 Rennes.

- «Il est important de prier pour les vocations pour s'impliquer soi-même et prendre conscience que l'appel de Dieu n'est pas que pour les autres. Prier pour les vocations, c'est prendre au sérieux la demande de Jésus : «Demandez et vous recevrez», et être le premier, à son appel, à répondre : «me voici». Père Gaël
- «Je confie toutes les familles de la terre, afin qu'elles puissent être terres fertiles d'éveil à la foi et montrer à leurs enfants le chemin du « oui » à l'appel de Dieu. La voix de Dieu se laisse entendre dans l'âme, le cœur de tout enfant.» Joëlle
- « Être un maillon de la chaîne des priants du Monastère Invisible ? Un don, un engagement dans la fidélité à notre charisme. (...) Aujourd'hui, « la fraternité universelle » de notre Saint Père, dans 'Fratelli Tutti' en 2020, est pour nous un appel pressant à demeurer 'veilleurs', sentinelles de l'Invisible et 'éveilleurs' de la soif de Dieu... » Sœur Marylène OSA
- Dans l'Évangile, le Christ a clairement demandé de prier le Maître de la moisson d'envoyer des ouvriers à sa moisson. En réponse à cette demande, nous prions en famille, depuis de nombreuses années, pour les vocations sacerdotales et religieuses.» Une famille.

*Envoie Seigneur des ouvriers pour ta moisson,
car la moisson est abondante et les ouvriers sont peu nombreux.*



La Maison des Sacrés Cœurs ouvre en septembre à Rennes, dans le quartier du même nom.

Elle accueillera une fraternité mixte d'étudiants et jeunes pros de 18 à 30 ans, qui veulent fonder leur vie sur le Roc en s'engageant pendant un an dans cette maison. Accompagnés par un prêtre et un couple, les jeunes seront dans un lieu ouvert, accueillant et rayonnant dans lequel règnent un esprit de famille, la spontanéité et la disponibilité.

Le projet est vraiment de leur permettre, tout en continuant leurs études ou leur travail, de prendre une année pour leur discernement vocationnel, tout en faisant l'expérience du don de soi, dans divers apostolats et en cherchant de nouvelles voies pour annoncer l'Évangile dans leur quartier et dans leur vie quotidienne. Au cours de l'année, ils reçoivent une formation intégrale et chercheront à vivre une écologie intégrale ! Toute une aventure !

Pour plus d'informations ou pour candidater, contacter le responsable du service des vocations : vocations@diocese35.fr.

VOCA-GLOBE



Pendant l'Avent, nous avons proposé un parcours de discernement en ligne de 4 soirées rythmées : témoins, topos, temps d'échanges. Une première qui a rejoint à domicile 25 jeunes ! Grâce du deuxième confinement ! Ces groupes ont pu ensuite se retrouver en présentiel.

- « *Quelle joie pour moi de redécouvrir la beauté de la femme, ma beauté de sa sensibilité, la beauté de son appel tout particulier à la suite du Christ, la beauté de son appel à la sainteté. Un magnifique émerveillement.* » Lucie
- « *J'ai suivi le parcours du Vocaglobe pendant l'Avent parce que je me sentais perdue en cette fin d'année 2020. J'ai été touchée par les enseignements et les temps où l'on devait répondre à des questions personnelles. Ce parcours m'a permis de me recentrer et de re-choisir Dieu dans ma vie.* » Victoire

Week-end de discernement interdiocésain

Le Week-end du 19/20 mars, une quinzaine de jeunes hommes de quatre diocèses de l'Ouest ont marché près de Montfort-sur-Meu sur les pas d'une grande figure missionnaire née dans notre diocèse : saint Louis-Marie !

Temps de silence, enseignements et visite de la Maison Charles de Foucauld étaient aussi au rendez-vous.

Combien rentreront en septembre pour discerner pendant un an ? Suspense !

Un beau signe de la fraternité interdiocésaine qui nous unit.



CHOISIS LA VIE

Trois semaines de collocation au vert dans un prieuré près de Monterfil en février pour soutenir le moral des étudiants et des jeunes pros. Pari gagné : ils ont retrouvé le sourire et sont repartis dans la vie ordinaire plein d'ardeur, forts de nouvelles amitiés.

- « *Cette aventure a été riche humainement : la coloc des étudiants et jeunes pros, avec chacun son parcours de vie. Nos journées étaient rythmées par des temps de prière, de repas, de sport ou de jeu, de service, sans oublier le travail. La joie qui régnait et qui règne encore (même si c'est d'une manière un peu différente), joie en Dieu et pleine de confiance nous a permis de construire une belle fraternité, appelée à durer, qui nous permet de nous soutenir mutuellement pour « Choisir la Vie » chaque jour.* » Marion
- « *En anticipant un troisième confinement et en voulant rompre avec l'isolement régulier dû à la pandémie, nous sommes partis pendant 3 semaines avec 10 étudiants et jeunes pros pour pouvoir vivre ensemble. Ce fut un vrai moment de découverte de chacun, de vie fraternelle entre tous.* » Maximilien



Le Service des Vocations, c'est aussi

Une colloc' de deux étudiantes rue St Louis, des ciné-débats le premier vendredi de chaque mois, les messes de l'aurore pendant l'avent, le vocacube pour éveiller la réflexion sur les vocations chez les plus jeunes...